

# Wujud Kesigapan, Personel Bhabinkamtibmas di Purwakarta Lakukan Aksi Mulia

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INFORMAN.ID](https://www.purwakarta.informan.id)

May 22, 2023 - 18:17



PURWAKARTA - Wujud kesigapan dan aksi mulia polisi membantu warga kembali ditunjukkan personel Polres Purwakarta Polda Jabar.

Kali ini, seorang anggota polisi terlihat membantu seorang warga yang kesusahan hendak menaiki kursi roda usai sholat di Mesjid Sukajadi, Kecamatan Pondoksalam, Kabupaten Purwakarta.

Aksi kemanusiaan itu dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukajadi, Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta, Aiptu Uus Kurnia. Dengan sukarela ia membantu mengangkat seorang pria disabilitas untuk duduk di kursi roda.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Pasawahan, AKP Ali Murtadho, sangat mengapresiasi aksi yang dilakukan oleh Aiptu Uus Kurnia.

"Hal itu sangatlah mulia, sebagai seorang prajurit Bhayangkara sudah sepatutnya kita memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," kata Ali, saat ditemui di Mapolres Purwakarta, pada Senin, 22 Mei 2023.

Ali menyebut, Demi memberikan pelayanan prima dan lebih dekat dengan masyarakat Polsek Pasawahan akan terus berinovasi dan berbenah diri untuk memberi pelayanan kepada masyarakat yang perlu bantuan.

"Saya berharap pelaksanaan kegiatan humanis ini bisa dilakukan oleh personalnya di lapangan sehingga bisa membantu sedikit tenaga terhadap warga yang membutuhkan. Membantu warga bukan dari segi materi, bisa juga dilakukan dengan tenaga," sebut AKP Ali Murtadho.

Terpisah, Bhabinkamtibmas Desa Sukajadi, Aiptu Uus Kurnia mengatakan, saat sedang melakukan sambang kamtibmas, dirinya melihat seorang warga yang kesusahan hendak duduk di kursi roda.

Melihat hal itu, Uus tergerak hatinya untuk membantu warga tersebut untuk duduk di kursi roda.

"Ini merupakan kewajiban kita sebagai seorang prajurit bhayangkara yang seyogya dapat hadir ditengah masyarakat untuk memberikan bantuan saat masyarakat membutuhkan bantuan," Ucap Uus.